

Ars Electronica auf der Ferien Messe Linz 2013 FR 25.1.2013 – SO 27.1.2013 / Design Center Linz

(Linz, 23.1.2013) Von Freitag bis Sonntag, 25.1.2013 – 27.1.2013, ist Ars Electronica auf der diesjährigen Ferien Messe Linz im Design Center zu Gast. Gezeigt wird die interaktive Installation Shadowgram, ein Produkt der AE Solutions, die schon in Venedig und Tokyo zahllose Menschen begeisterte.

Shadowgram

Beim auf der Ferien Messe Linz 2013 im Design Center präsentierten Shadowgram handelt es sich um eine innovative Variante des Social Brainstorming, bei der sich eine Person vor einer Lichtwand fotografieren lässt. Das Resultat ist ein Bild, auf dem lediglich die menschliche Silhouette zu sehen ist. Diese Aufnahme wird nun als Miniatur-Aufkleber ausgedruckt und anschließend auf eine Weltkarte aufgeklebt. Ergänzt wird das Schattenbild schließlich noch um eine ebenfalls anzubringende Sprechblase samt einer Reiseempfehlung oder Gedanken rund um die persönlichen Lieblingsdestinationen. Die Silhouetten und Sprechblasen spiegeln so nach und nach vorherrschende Meinungen, Zustimmung oder Kritik wider. Die Installation wurde bereits mit großem Erfolg in Tokyo, Venedig, Schwechat und Linz präsentiert.

Ferienmesse Linz 2013: http://www.ferien-linz.at/ AE Solutions: http://www.aec.at/solutions/ Ars Electronica Center: www.aec.at/center/de